



## Platz zwei für Hoffmann

**Schutterwald.** Bei den süddeutschen U18-Meisterschaften der Leichtathleten sicherte sich Kugelstoßer Tobias Hoffmann (FV Schutterwald) nach einem spannenden Wettkampf die Silbermedaille. In der Frankfurter Indoorarena mischte Hoffmann bereits mit seinem ersten Stoß auf 14,28 m vorne mit. Sein vierter Stoß landete nach stetiger Steigerung bei 15,20 m. Mit diesem Stoß auf Saisonbestleistung fehlten ihm am Ende nur 27 Zentimeter zum Titelgewinn. Die sehr gute Serie mit zwei Stößen jenseits der 15 Meter zeigt, dass der junge Athlet zum Höhepunkt der Hallensaison in Topform ist. Privatfoto